
ACTA:   "es   un   documento   escrito,   de   car5cter   oficial,   en   el   que      refleiamos   aquellas   decisiones   tomadas   o   acordadas   dlirante   la

celebraci6n   de   una   Junta   ordinarla   (     )   o   extraordinaria   (..  )     En   toda   as()claci6n    pbblica   a   privada   (..)   constitwe   un   dc)cumento   de

obligado cumplimiento  para   dar fe de  lo  dicho  en  la  reiini6n  (     )  Los documeritos  anexos,  en  el  caso que  los  haya, deben  ser numeradosy

adiuntados  al  acta"    (lnstituto  Cervantes    2007,  pig  42  y  ss  )  Su  estructura  conveniente  es   ti'tulc>,  datos  de  la  sesi6n,  asistencia,  orden  del

di'a,  desarrollc),  acuerdos  tomadcls  y  cierre  y  firmas,   El  acta   del   Corsejc)  de   Facultad  de  la   Facultad  Tecnol6gica  se  genera  de   apuntes  v

notas  de   la   SecrEtari'a  Acad6mica  v  tamblen   de   soportes  de  grabaci6n   cuando   5e   cree   pertinente    Luego  se  somete   a   consideraci6n  y

oplnl6n  de  los  intervinier`tes  pare  su  ajuste  y  correccl6n,

CONSHJO I)E FACULTAD DE LA FACULTAD TECNOLOGICA

ACTA n.a  020 de 2018

Fecha:  Mi6rcoles 12 de diciembre de 20] 8
Lugar.  Sala de JuntaLs de la Decanaturci
Hora de inicio:  10: 10 a.in.                                Hora de f inalizaci()n:  1: 15 |i.in.

ASISTENTES:  Profesor  Robinson  Pacheco,  Decano  de  la  Facultad,  Rodrigo  Esquivel,
Representante   por   las. Coordinaciones   de   los   Proyectos   Curriculares,   Camilo   Arias,
Representante  Unidad  de  Investigaciones,  NIlton  Mena,  Representarlte  de  la  Unidad  de
Extension,   Luis   Felipe   Wanumen,   Representante   de   los   Profesores,   C€sar   Garcia,
Representante por el posgrado Maestn'a en lngenieria Civil (11 :  30 a.in.) y Ronald Cantor,
Representante Principal de los Estudiantes.
INVITADOS:  Manuel  Mayorga,  Coordinador  de  Tee.  Industrial  e  lng,  de  Producci6n,
Esperanza     Canargo,     Coordinadora     Tec.     Electrdnica,     Ing.     Control     e     Ing.     en
Telecomunicaciones, C5sar Chac6n, Coordinador Tee. Sistemas E16ctricos de Media y Baja
Tensi6n  e  lng.  E15ctrica,  Vfotor  Ruiz,  Coordinador  de  Tec.  Mecanica  Industrial  e  Ing.
Mecinica y Frank Giraldo, Coordjnador de Autoevalunci6n y Acreditaci6n.
AUSENTES.  Norberto  Novoa,  Coordinador  de  Tee.  en  Sistematizaci6n  de  Datos  e  Ing.
Telematica,  Pablo  Acosta,  Representante  de  Profesores  del  area  de  Ciencias  Bdsicas  y
Camilo Vargas, Representante Suplente de log Estudiantes.

SE ABRE LA SES16N CON IIL SIGUIENTE 0RI)EN DEL DiA:

Aprobaci6n del Acta 019 de 2018 del  Consejo de Facultad
Varios
Proceso de Admisiones/ Facultad Tecnol6gica
Informe de Decanatura

1. Aprobaci6n del Acta 019 de 2018

La  Secretan'a del  Consejo  somete a consideraci6n el Acta 019 de 2018  correspondiente a la
sesi6n  del  22  de  noviembre.  No  se  presentan  observaciones.  En  consecuencia,  el  Consejo
de Facultad aprueba el  Acta 019 de  2018. EI  Secretario reitera que de haber inconsistencias
de transcripci6n se le hagan llegar directamente a la Seci.etar`a Acad6mica.

2. Varios

EI  Secretario  somete  para el  Consejo,  el  inventario  de  casos  que  se  listan  en  las tablas  que
se  relacionan  a  continuaci6n  y  se  aprueba  lo  que  aparece  en  la  tiltima  columna  de  dichas
tab I as :                                                                                                                                                                        ftyr7



2.1. Solicitudes de De|)endencias

CASO DEPENDf:NCTA ASUNTO I)ECIS[dN CONSEJ0 DEFACULTAD

I

Proyecto  CurTicu laT

orlclo FTEN-o482-2o I 8
Solicitar a la Oficina AsesoradeSistemasmformacl6nsobre

Consulta sobre retiTos  defi"tivos   AI  Tespcoto  ]a
cl  particular, dado que  el^cuerdo004de2011nocontemplaque]osestudiantes

Coordmaci6n  del  Proyecto  Ciirriciilar manifiesta qiie a  los
I`ecnolog`a estudiantes que  solicitan  retiro  def\nitivo )'  se  les aprueba,
Electrbnica pasado un ano el  sistema Acad6mico automdticamente  les

cambia de estndo R (retirado) ha estado U  (perdida de retirados  definitivamentepierdansucondici6ndeestudlantedespuesdcun ano

calidad  de  estudiante  Acuerdo  004)

2
Proyecto  CuTricular

Oficlo  FI CC-03 78-2() 1 8
Acusar recibido de  la

Cumplido  monitores  periodo  acad6mico  20] 8-3
infomac]bn y realizaT Iostramitescorrespondientes ame

Teenologia en (Angle  lizeth Moreno Hemandez,  Fred}J Alberto Moreno
Cons[rucciones Civi les Grande, Edwar Estid  Ruiz Galeano` Johathan Fabian

Baracaldo v July Andrea Ortiz  [`ovar) Ia  Deeanatura de  la  Facultad

J
Revista Visi6nElectr6nica

Cumplido  monitor  periodo  acad6m`co  20 I 8-3
Acusar TecLbido de  lamformacionyreali7ar  los

(Paola  Andrca Molina  Ruiz) tramites coITcspond ientes ante]aDecanaturadelaFacultad

4
Secretarla Acad6m lea Cumplido  monitores  penodo  acadcmico  20] 8-3

Aousar recibido de ]amfomacionyrealizar logtramitcscorrespondientes antelaDccanatwrade]aFacultad

5
Laboratorio de

Oficio  FTLl-0 16-2018  cumplido  monitonas  periodo Acusar recibido de  la
acndemico  2018-3 infomacion y real izar los

IndustTial (Ccsar Augusto  Fonseca Avila`  Camilo  Andres  Sinchez trim itcs correspond ientes ante
Rodriguez }  Sebastidn  Pedraza 1 unjo la Decanatura de ]n Facultad

6
Uiiidad  de

Oficio  FTUI-I 38-2018

A`ialar la  solieitud y  delegar alaSecretariaAcad6micaparaSolicitud dc aval  dc  tlempo  adlclonal  de  cinco  (5)  meses

para el  proyecto  de  investigacldn  sin  finamlac[dn de  la
docente SANDRA  ESPERAN7A  MENDEZ CARO

lnvestigaciones titulado "Disefio,  puesta en  martha  y  medicidn  de
realizar los  trimitescorrespondlentesunte el  Centrode]nvest]gacionesyDesarrollo

resultado8 de  una cstratcgia dc  aprendlzaje en  S istemas de
Gestl6n de Calidad basado en NTC-lso9000 2015  para
iin grupo dc pequefias empresas de la ciudad de Bogota Clentiflco

DC,

7 Secretaria Acndem ica

Propuesta de cronogram de grarlo para la vigencia 20 I 9

EI  Consejo de Faculind  avala  lapropuestadelaSecrefarla

Primera Ceremoma  12  de abrll  de  2019 Academica sujcto a lo que
Segunda Ceremonia 30 de agosto de 2019 estab]ezca  el  Consejo
TerceTa Ceremonia  I  de noviembre de 2() I 9 Academico como  culendarioac&d6micoparaelaho2019

8 Secretana Academ lca Consolidado  reingresos periodo acad€mico 2019-i
Avalar los conceptos remitldosPOTlziSecretari8Acad6ml¢aalassolicitudesdeReingresos

9
Proyecto  CurricularTecnologiaMecanlca

Oficio  FTM-502-2018  soliciluJ  mamfestada por el

A\Jalar  la  sol]citud y delcgar a
Profesor V[ctor Ru]z Rosas para avalar el  desarrollo dc
actividadcs de  investigaci6n  del  semillero  TESLA-UD,  en
el  cual  estdn  vinciilados  estiidiantes  del  con\'en]o  C`IA- la  Secretar{a Academica  para
2955-15   Dicho zival  es  requisito  para traml[ar ante  el log fines  pertinentes
comlte operativo dcl  convenio  la aprobaci6n  del

semi]lero

10

Asdrtibal  Moreno Cumplldo  monitores  2018-3

AvalaT  la  8ol]cltud
Mosquera (Brayan Humberto Ram lrez Pefia. ^ndLes Esteban
Coord inador Grupo Andrews  Caslillo,  Harold  Pefia Medina,  Oscar Julian
Ciencias  Bdsicas Gonzflez  Riafio)

11

Deeanatura FacultadI`ecnoldRica
Cumplido  monitores  2018-3 Avalar  la  solic`cud

12

Proyecto CumcularTecnolo9ia
Cumplido  monitor 2() 18-3

^valaT  1o  sollc`tud
(L}rayan  Sebastian  Gucrrcro Garc(a)Electronlca

vr7.



CASO DF,PF,NT)ENCIA ASUNTO DncisidN coNSEjo DEFACL'LTAD

'3
Mae*(r(a en  lngen lerl'aClvll

Oficio  F"IC-062-2018  sollcitud de modificacidn del

Modificur el  literal  a) delarticulo19delAcuerdo01  de

literal  a)  del  ar.ic`ilo  I 9  de]  Ac\ierdo 01  de  20 L8  de] 2018  del  Consejo  de  Facultad

Consejo  de  Facultad de  la  Fi`culthd  Tecnoldgica `.Por la tomando en  consideraci6n  lo

cual se  dispone  el  regLamento de posgrados }  la  Unidad establecldo en el  Acuerdo 21  de
Acad6mica  Escuela de estud ios  ai,'anzados  en  la  Facullad 2012  del  Consejo  Acad6mico y
Tecnol6gica" sobre  la escala de cal]ficacioncs dc delegar a  la SecretaT(a

posgrados Acad6m)ca para log fmcsper[mentes

14
Proyecto  Curricu lar Oficio  FTM-5 I 0-2018  cump]ido  monitor  cctnvenio 2018-

Avalar la soliciLud
Tecnologia  Mecdnica 3   (Angel Sanchez Moreno)

15
Latoratorio de

Ofic`o  FTLEL-48-2018  Cumplido  monltores 2018-3

Avalar  la solicitud(Du`'an  Casrafieda Licarazo.  Oscar Javier Jloyos  Ruiz,
Electric]dad Neider st]ven Gonzalez Mora,  Diego Castiblanco Percz,

Jhon Jairo Raba Martinez, Juan Da\.id Gunturiz Ama\Ja

16
Unidad  de Cump]]do  monilor 2018-3

Avalar  la  solicitud
Investicac]ones (Lizeth Stet`anv Femandez CaTo)

17
Proyecto Cumcular Cump]ido  monitor 2018-3  Conven]o

A`'alar la  solicitud
Tecnologia  ]ndustrial (Jos6 Manuel  Betancourt Ayala)

2.2. Solicitudes de Estudiantes

CASO ESTL'DTANTE ASUNTO
DEC[SloN CONSEJO DEFACULTAI)

I

Scbastian  Felipe  SotoAmaya20172573()59
Solicitud de aprobdcidn  de un P[`' de reingreso

Consultar a  la  ViceITectoriaextemporaneo pars  el  peTiodo a¢ademico 2019-I

Lo  unterior debido  u inconvenientes de  tipo Academica  si  es  posible  habilitar

Tecnologia en  Flcctr6nica(ciclosproped6uticos)
econdmico y  familiar que  le  impidieron  rcalizar la  cuenta pare el  pago del  pin
el  pago en  el  tiempo establecido en  el  calendario corrcspondiente
academico

?
Jefferson Esteban Herrera

Solicitud  de  estudio de caso relacionndo con  la

[nformar al  asp]rante quc  losresultadosdelECAEShacenpartedeladoculT`entac]6n

No entrega de  los  result8dos  del  EC`AES  dcntTo

Clay,Jo del  proceso de admisi6n a  lngenierla  E16clrica
requer]da para el estudlo dcl

proceso de  admisi6n  y  otorgar elpunlajecorTespondienteaestefactordontroclelprocesodeadmisidnalciclodeingenieriaTecndlogo  en  Electricidad por c]clos proped6utlcos para el per]odo
academico  2019-I

3

Marco Tullo I Iip6lilo  Duza20092277032

Oficlo  ITI-068-2018  Solicitud  dc cancclaci6n  de

Negar la sohcifud en virtud a lola  asignatura Calculo  Integral   Es de  anotar qiie  la

misma fue negada en primera  mstancia por el eshablecido en  el  ATticulo  29 del

lngenieria dc  Producc]on
Consejo  CuITiculnr de  Teonologia  Industrial  e Acuerdo 027 de  199J (Estatuto
Inge"eria de Produccibn por estarla repitiendo Estudiartll)
en el actual  semestre acad6mico

4

Jorge Andres Rodnguez
Solicifud de Beca de Posgrado de acucrdo a ]o

Avalar  la solicitud  y  remitir al
establecido  en  el  Art`culo  58  del  Acucrdo 027  dc

Cortes 1993   Lo antcrior dado que obtuvo  el  mejor
lngeniero  en  Telematica promedlo  de  la  segui`da  promoci6n  de

Consejo  Acad6mico  para  los

grnduandos de lngemer`d en  Telemdtica del  afro
fines  pertinentes

2018

5
Bvron Yesld  Raba  G6mez

Solicitud de  Beca de Posgrado de acucrdo a lo
Avalar  la solicitud  v  remitir alestablecido  en  el  Articulo  58  del  Acuerdc> 027 de

Ingeniero Civil
1993   Lo antcrior dado que obtuvo el  mejor Consejo ^cad6mico para los

promedio dc  la segunda promoci6n de fines pertinentes                                 giv7
graduandos de  [ngenieria en  civil  del  afro 2C)18



CASO ESTul)IA N I E ASur\TO DEclsldTv coNSBio DnF^CULTAD

6

Diego  Alejandro  Mej(a Solicitud de normalizacl6n de estado activo   en

Negar la solicitud e mfomar alestudiantcquedebssollcitarla

20161372076 raz6n a que el estudiante no ha realizado e] pago
reexpedlci6n  del  rec]bo de

Ingenieri'a E16ctrica (Ciclos de  la  malricula correspond]entc al  periodci matricula dcl periodo academico

Propedeuticos) acad6mlco 2018-3 2018-3  )I consignar el  valorIcoTrespondienteaf`mdeestar apaz}JsalvoconlaUniversided

7

Brayan Relnaldo  MurTOTres
Rccurso de  insistencla  reliicionado con  la

Avalar ]a  solici.ud en  virtud  de  la20132573322
reexpedici6n  del  recibo de  pago  segiinda  cuota de

Teono]ogla en  Electr6nica(CiclosPropedeuticos)
fraccionamiento correspend ieme al  periodo cxcepclonalidad de]  caso
academico  2018-3

8

Edwin Cuervo Boll`'ar
Solic]tud  de  reexped ici6n  de  rec]ho de pago dcl

Avalar la solicitud  y delegar a  laperiodo acal6mico 2018-3   Es dc anotar que el
20142678034 estudiante en mencidn ya termm6 aslgriaturas de Secretaria Acad6mica para los
Ingenierta en Telematica su plan de cstudios y se encuenlra en  la tines  pertinentes

elaboracidn  de  su  pro}Jecto  de grndo

9
Diego  Angarita Jara

Solicilud de reexped]cidn dc Teclbo de  pago  del

Avalar  la solLcltud y delegar a ]a

periodo acad6mico 2018-3   Es de anotar que  el
estudiantc cn mencion ya termind asignaturas de

su plan de estudios y se encuentTa cn la
20062277003 elaboraci6n de su proyccto  de grado SecretaTia  A¢ademica  pare los
lngonier`a de  Producc!6n Adicionalmcntc el  Consejo de Faculfad  informa fines pertinentes

qua en  una sesidn anterior ya hnbia aprobado  la
reexpedici6n  del  recibo  y  el  estudiante  lo dej6

veneer

10

Urlel  Francisco  Moreno

Solicitud  de reexpedicidn  dc reclbo de pago del

periodo academico  2()18-3   Es  de anotar que el
estudiantc cn  mencldn ya termmd asignaturas de

Rodrlguez su  plan  de  es(udlos y  se  encuentra cn  la ^valar  la  solicitud  y  delcgar a la
20112273016 e]aboracidn de su proyceto de grado                                :   Secretaria Academlca para los
[ngenieri'a en Adlclonalmente  el  Consejo  de  ITacultad  infomia fines pertinentes
Telecomunicaciones que en  una sesl6n anterior ya habia aprobado la

reexpedici6n  del  reclbo  y  el  esfudiante  lo dej6
enCer

„

Diaz Ochoa  Luis  Alejandro20172379067TeonologlaEnConstrucc]onesciviles

Solicitud  de  retiro volunrario  del  pericido

Aprobar  la solicitudacademico  20] 8-3,  Lo  anteT]oT debido a  motivos

(C iclos  Proped6uticos)
familiures y economicos

L2

Oscar Ste\'c VanegasGarcia

Solicitud  de  Tetiro voluntario del  perlodo

Aprobar  la sollcltud2017 I 779050 acad6mico  20] 8-3    Lo  antenor debido a  motivos
Cony.  Sed  -Tecnologl'aConstruccionesCivHcs familiares  v-econ6micos

13

Nalalia Ximena  ]`o\'aTCifuentes

Solicitud  de  retiro  voluntarlo del  perlodo

Aprobar  la solicifud20171779077 acad6mico  20] 8-3   Lo  anterior debido a motivos
Conv   Sed  - TecnologiaConstruccionesCivlles t`amillares y  econdmicos

]4

Nicolds  Steven CadenaPlchlmuta20181379043

Soliclcud  dc  retiro  `'oluntario del  periodo

Aprobar  la  solicitud
1 ecnologia  enConstrucciones  Civ iles(ciclosproped6ulicos)

acadchtico  2018-3   Lo  anterictr debido a  motivos

t`amiliares y econ6micos

15

Gil  Barragan  Leyder  Daniel20181379122Teonolog(aenconstrucoioncscivileg(ciclospraped6uticos)

Sollcltlid de  retiro  definitivo Aprobar  la  solicitud

ir7



CASO ESTUDIANTE ASUNTO I)nclslor`-coNSEJo DEFACULTAD

16

Bairon Nicolas  CardenasRios20172577021Tecnologiaengesti6nde  laproduceIonindusirial

Sollcltud  dc retiro definitivo Aprobar  la  solicitud

17

Cata]]na del  Pilar MartinezEspinosa20182577054TecnologiaenGest)dndelaProduccionTndustrial

Solicilud  de re`iro  defini(ivo APTobar  la  sollcitud

'8

M iguel Andres Caicedo

Oficio  FTl-066-2018

^valar la solicitud e mformar al

SolicLfud  de aval  para  modlficar  las aslgnatur8s

del  aval  inLclal  que  se hab ia  aprobado el  27  de

febrero  dc 2018,  lus  cuales se cursaran en  la
U"vers`dad  Buenos  Aire s en el marco de

desarrollo   movilidad  acad6mi¢a  promovida  par

el  CERl
Ramirez estudiante que no se le aprobara

Asignaturas a Asign8turas a
201123J7()27 nlnguna modlficacL6n  adLclonal,

liomologa r en la homologar en  la
Ingenieria de  Produccidn ya  que es  la tei.cera  modificacionUnjversidad Universidad de
( ciclos  propedeutlcos) Distrital I}uenos Aii'es.

de aval  acad6mlco de  movLILdad

Disefio dc Fstad(sLLca Aplicada

expermentos TIT

Formulacidn  y Evaluaci6n de

c\.aluaci6n deProyectos PToyectos

19

I\Jan  Mauricio  Morales

Solicitud de  estudio de  reingreso al  Pro)'ecto

Avalar  la solicitud  y  remitir a  la

Curricular de Tecnologia Mecinica acogichdose
voluntariamcnte a lo establecldo en  la  Resolucldn

No   069 de 2018 "Por medio de  la cual  se

Plazas reglamenta el programa academlco transitorio de
Coordinacidn  del  ProgramaAcademLcotTansltorLoderetomoparalosfmespertinentes

retorno en los proye€tos cuITiculares de pregrrdo

}'  posgrado   De  lgual  forma sol`cita  que  se  le

peTmita  cursar  las  aslgnaturas corre5pondlentes  al
componentc pror)edeutico

20

Jeison Cami lo  ApancioMartinez20142578021TecnoLog{aenSistematizaci6nDeDates
Solicitud de  reexpedicion de  recibo de pago del

^`'alar la  so]icitud y delegar a  laperiodo acadchico 2018-3   Es de anotar que el
estudlante en menci6n ya teTmind asignaturas de S€cretar[a Acadchica paTa los
su plan de estudios y se enciientra en la fines pertinentes

(C`clos  Proped6uticos)
elaboracl6n de su proyecto de grado

Adenda a la tabla de casos del punto de  T/arJ.o5

El  profesor Cesar Garcia interviene para solicitar que se corrija en el  Acuerdo de Posgrados
de la Facultad que la nota aprobatoria de las asignaturas de posgrado es de 3.5.

EI  Conejo de  Facultad avala la solicitud conforme  lo que ya se dispuso en reglamentos de la
Universidad.

3. Proceso de Admisiones

El  sefior  Secretario  presenta el  punto  y dice  que  el  profesor Victor Ruiz ha recogido  en un
breve texto las inquietudes y observaciones del Comit6 de Coordinadores  sobre los criterios
de admisi6n.  Y  que la Secretaria a su cargo tambi5n  ha preparado  un texto sobTe el  proceso

general. Le cede la palabra la palabra al profesor Ruiz.                                                                   ur/



Toma  la  palabra  el  profesor Ruiz  y  sefiala  que  el  texto  basicamente  recoge  observaciones
sobre  los  criterios  de  admisi6n  que  se  tienen  a  la  fecha  para  el  nivel  de  ingenieri'as  en  la
Facu]tad. En ese sentido sostiene que no le ven mayor raz6n puntuar el criterio de la prueba
Saber  1 I,  dado  que  ya  se  le  ha  tenido  en  cuenta  en  el  nivel  de  tecnologl'as,  por  lo  que

proponen que ese criterio sea mas  bien un  requisito en la presentaci6n de documentos  que
hagan  los  aspirantes  y  que  su puntuaci6n  actual  se  le  traslade  al  criterio  de  los  exinenes
TyT.

Pasa  seguidamente  a  sefialar que  el  criterio  de  afinidad  del  titulo  de  los aspirantes  con  la
caITera  a  que  aspiran  a  ser  admitidos   hasta  la  fecha  tiene  el   inconveniente   que   cada
Coordinaci6n  concibe  una  manera  de  entenderlo,  pero  seria  bueno  estudiar  una  manera
unificada de intexpretarlo y calificarlo mejor.

Respecto  a  la  experiencia  laboral  tambien  dice  que  en  algunos  casos  a  veces  se  tiene  en
cuenta   desde   la   expedici6n   de   la  tarjeta   profesional   y   en   otros   casos   despu6s   de   la

graduaci6n,  pero  que  igual  se  acepta  y  punttia  igual  experiencia  que  no  es  especifica  del
campo profesional, como aquella que no lo es, lo cual no parece razonable, amen de que no
se cuenta con las herramientas  para verificar la informaci6n que se aporta y por eso tienen
la reserva de que algunas certificaciones no sean propiamente genuinas.

El profesoT Mayorga en este momento  le  interpela para expresar que cree que hay falsedad
en algunos documentos, pero no lo pueden comprobar.

El  profesor  Ruiz  retoma la palabra  y  manifiesta que  en  su  opini6n  lo  que  corresponde  es
buscar  un  procedimiento  que  pueda  estandarizar  el  criterio  de  la  expeTiencia  laboral  y  asi'

poder puntuar con mas confiabilidad.  Tambi6n apoya que puede haber falsedad en alguna
documentaci6n  que  se  entrega  y proponen  por  eso  incluir  en  el  instructivo  algin  tipo  de
informaci6n que disuada a los aspirantes de cuidarse de entregar la documentaci6n en regla.

El  profesor Camilo  Arias  interpela tambi6n para pToponer que en la experiencia se valide a
los aspirantes  la participaci6n en semilleros  y actividades de  investigaci6n  porque  de todos
modos  esa  experiencja  es  mds  especifica  y  es   una  forma  de  estimular  a  [os  chicos  a
integrarse en los semilleros de investigacj6n.

En   ese   momento   el   Secretario   toma   la   palabra   para   presentar   e[   documento   de   su
dependencia y sefiala que en su caso  se abord6  el  proceso en su aspecto amplio y no solo en
los  criterios  de  admisi6n,  como  se  ha  visto  en  otras  sesiones  del  Consejo  de  Facultad.
Destaca  seguidamente  las  ci+`ras  que  en  los  tiltimos  afros  se  ha  tenido  de  aspirantes  y  el
ndmero  de  admitidos  y  recalca  que  se  ban  perdido  poco  mas  de  1800  aspirantes,  lo  cual
invitaba a revisar que viene pasando.

No  obstante,   sostuvo   el   SecTetario,   pareciera  que   el   ntlmero   de   admitido   en  t6rminos

generales  se habia mantenido, pero eso era un poco engafioso porque en el fondo tambien,
al   haber   memos   competencia   en   los   aspirantes,   la   seleccidn   que   se   hacia   era   mds

problematica  dado  que  habia memos  puntajes  de  pruebas  saber  I I  y  memos  oportunidades
para  otros  chicos  que  ni  siquiera  podi'an  presentarse  tal  vez  por  razones  econ6micas,  o
porque  la Facultad ya no  les resultaba tan atractiva como  al comienzo de su fundaci6n.  EI
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Secretario   hace   rna   sustentaci6n   de   las   causas   que   pueden   estar   incidiendo   en   el
comportamiento  de  aspirantes  y  admitidos y propone entre  otras cosas que se  aplique una
entrevista que permita tener los mejores aspirantes en los programas, pero dice que en todo
caso es apenas  rna aproximaci6n y  sugiere  que  los documentos  se envien a los miembros
del  Consejo e invitados y a vuelta de vacaciones,  se aborde nuevamente e]  asunto teniendo
en cuenta las c)bservaciones que se sefialen por todos.

El   sefior   Decano   observa   que   la   disminuci6n   de   aspirante   es   general   en   todas   las
Universidades y que esoL se tenga en cuenta en  el  analisis que se hace y recomienda que eso
se mcorpore en el documento que se envia para revision y observaciones.

El  profesor  Rodrigo  Esquivel  interviene  para  abso]ver  la  duda  que  plantea  el  Secretario
sobre si  la Facultad Tecnoldgica sigue siendo un polo de desarrollo  en la loca]idad a lo que
responde que es una realidad.

El  estudiante Ronald  Cantor interviene para pedir que tambi6n se tenga en cuenta atacaT la
deserci6n estudiantil y en eso la pedagogl'a de los docentes puede ayudar y por eso cree que
tambien hay que ver la selecci6n que se hace de los docentes.

El  profesor  Camilo  Arias  interviene  para  proporieT  que  se  debia trabajar  en  la  formaci6n
docente en pedagogia porque de todos modos buena parte de los profesores eran ingenieros.

El   sefior   Secretario   pTecisa   que   es   bueno   lo   que   se   plantea   respecto   a   la   deserci6n
estudiantil,   pero   que   el   asunto   ahora   era   como   mejorar   la  puerta   de   entrada   de   los
estudiantes  y  desputs  sj  ocuparse  con  otra estrategia  de  c6mo  facilitar la permanencia  de
los  estudiantes  que  era  mucho  mss  dificil  y  eso  por  supuesto  correspondia  con  atacar  ]a
deserci6n estudiantil.

EI  Consejo  de  Faculted  aprueba  remitir a  sus  miembros  e  invitados  los  documentos-base
del  desarrollo de este pquto de  la sesi6n para que  se  le hagan mas observaciones  y en  rna
sesi6n  de  vuelta  a  vacaciones,  abordarlo  nuevanente  para  tomar  decisiones  que  puedan

ponerse a andar el proximo proceso de admisiones en 2019-I.

4. Informe de Decanatura

El   sefior  Decano,  profesor  Robinson  Pacheco,   jnicia  su   intervenci6n  informando  de  la
muerte  de  la  sefiora  madre  del  profesor Norberto  Novoa  y  dice  que  le  ha trasmitido  las
condolencias  de  la  Facultad  y  sefiala  el  dia  y  hora  del  funeral.  Sefiala  luego  que  se  ha
cambiado   el   Coordinador  del   Programa   de   Ingenieri'a  Telematica  y   que   los   docentes
acordaron  que  fuera  la  profesora  Maryluz  Romero,  quien  lo  sera  a  partir  de]  di'a  1°  de
febrero de 2019 y el profesor Novoa dejara la Coordinaci6n el  31  de enero.

Expresa  despu5s  qiie  dado  que  hay  una  nueva  situaci6n  respecto  al  presupuesto  de]  afro
2019,   los   contratos   del   area   administrativa   seguiran   como   hasta   la   fecha.   Sefiala   a
continuaci6n  el  sefior  Decano  que  ha  sido  informado  del  caso  de  un  estudiante  que  fue
objeto de una golpiza por otros estudiantes en dias pasados en horas de la madrugada en la
Facultad y como consecuencia perdi6 cuatro dientes.  Dijo que el  estudiante es de  ingenien'a
en Telematica y le esta haciendo  seguimiento al  caso para determinar las acciones a seguir,
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pues  el  estudiante  esta  pidiendo  que  ]a  Universidad  le  cubra  el  costo  de  recuperar  los
dientes,  pero  cree  que  la  Universidad  no  lo  puede  hacer  porque  el  hecho  sucedi6  a  una
horas no regulares para la pemianencia de los estudiantes.

El  profesor  Pacheco  agradece  enseguida  a  las  Coordinaciones  de  Proyecto  Curricular  su

papel  para que los docentes hagan llegar los informes y soportes que posibiliten el pago del
mes de noviembre y diciembre a los docentes de contrato, a la luz de la resoluci6n que para
el efecto expidi6 el Cousejo Acad5mico hace unos di'as y hace 5nfasis en la importancia de
los  soportes  de  los  informes  porque,  dijo,  en enero  era probable  que  la  Universidad  fuera
objeto  de  una  auditon'a  de  la  Contraloria  y  debia  tener  disponible  todos  los  soportes  que

justifiquen la informaci6n que se le solicite por dicho 6rgano de control.

Sefiala  que  POT lo  prcmto  su Decanatura autoriz6  el  pago  a los  docentes que  entregaron  los
informes con los soportes y que se encuadraban dentro de la excepcionalidad que estableci6
la resoluci6n que expidi6 el  Consejo  Acad6mico,  docentes que representaban alrededor del
60%.  Respecto a los profesores que no entreguen soportes en los informes  sefial6 que se les
liquidara  el  contrato  con  los  pagos  que  efectivamente  se  le  liayan  hecho,  contrato  que
finaliz6  el  dfa  11  de  diciembre  y  los  dineros  que  no  se  puedan  pagar se  dejafan  en reserva

para que  esten  disponibles  en caso de  que a[giinjuez disponga el  pago  de  los  docentes  que
entablen  denuncias  sobre  el  no  pago  a ellos  por  ausencia de  soportes  cuando  se  les  indic6

que  los  entregaran.  Hechas  estas  pTecisiones  sobre  el  contrato  y  pago  a  los  docentes,  el
sefior Decano inform6 que preveia el reinicio de clases a partir del estado en que dejaron las
asignaturas  los  docentes  y  por  eso  se  les  pedira  un  informe  del  estado  en  que  qued6  cada
uno  de  los  espacios  acad6micos,  con  lo  cual  se  hard la reprogramaci6n del  semestre  2108-
111  en enero.  Pide por tanto a la Representaci6n Estudiantil que tomen nota de esta situnci6n

para el reinicio del semestre citado.

Pasa a informar luego q¥e las vacaciones de los docentes  se ham programado a partir del  17
de  diciembre  hasta  el  8  de  enero  y  esperaba que  si  hubiera  alguna  novedad  se  la hicieran
saber porque tenia plazo para pasar la novedad hasta el dia viemes  14 de diciembre.

Por  tiltimo  informa  sabre  un  caso  de  la  Unidad  de  Extensi6n  en  el  que  un  proyecto  que
elabor6  la Facultad  fue apropiado y usufructuado  por ]a direcci6n del IDEXUD,  lo cual  le

parecia grave porque eso implicaba propiedad intelectual y no era posible que esa actuaci6n
la hubiera avalado  la direcci6n del  lnstituto.  Dicha descripci6n  la lee  de  un  oficio  de  queja

que interpuso sobre el asunto.  Coment6 que el proyecto se defendi6 en el Comit6 central  de
Extensi6n y luego result6 siendo ejecutado  por personal  distinto a la Facultad Tecnol6gica.
Luego cit6 otro proyecto que busca cooperar con el Consejo de la Judicatura, proyecto que
ha  sido torpedeado tambi6n desde  la direcci6n  del  instituto  y viene  dejando mal  la imagen
de  la Universidad  ante ese 6rgano judicial.  Y que  por eso  ha puesto una denuncia ante  la
Fiscalia.  Expres6  flnalmente  que  le  parecia  que  la  comisi6n  que  disfruta  el  director  del
instituto deben'a cesar ya y le pide al profesor Milton Mena que defendiera con mss fuerza
los proyectos de la Facultad ante e[ Comit6 Central  de Extension.

El profesoT Milton Mena interviene para asentir a la petici6n del sefior Decano y le pide que
le informen los proyectos que se presenten porque dice que del proyecto en incidente con  la
direcci6n del lDEXUD no tenia conocimiento.                                                                                   WT7



El  sefior Decano expresa que esta pendiente del  cambio de  la representaci6n presidencial en
el Consejo Superior porque piensa poner en conocimiento de ese 6rgano lo que cree que es
una irregularidad  lo que se presenta con la direcci6n del IDEXUD.

EI  Secretario  sefiala que  le  parece  razonable  lo  que  se  le  pague  a  los  docentes  en  la  forma

que se ha dispuesto, con`base en la ventana que abri6 el Cousejo Acad6mico y esperaba que
en enero se relnlclara el semestre 2018-Ill.

EI Consejo de Facultad acusa recibido del informe de Decanatura.

ACUEIWOS

/    EI   Consejo   de   Faculted   aprueba   remitir   a   sus   miembros   e   iri:vilados   los

documenlos-base  del  Proceso  de  Admisiones  puesto  a  revisi6n  par  el  Comil6  de
Coordinadores y la Secrelaria Acad6mica para que se le hagan m&s observaciones

y en uria sesi6n de vuelta a vacaciones de eriero, abordarlo nuevamente para tomar
decisiones que puedan ponerse a andar el pr6ximo proceso de admisiones de  2019-
J.

/    EI  Consejo  de  Facullad aprueba  el  reingreso  de  275  esludian[es  para  el  periodo
2019-I.

Una vez agotado el orden del  dia se levanta la sesi6n, de la que como  SecTetario extiendo  la

presente acta.
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Anexos:    Documento proceso de Admisiones ' (:omilE5 de Coordinadores y Secrelaria Acad6mica
Lislado resultados convocaloria de  Reinlegros para el pericldo acad6mico 2019-I


